

September 29, 2001

Lieber Jochen, dear Margaret.

Nach unserem kurzen Telefon-
gespräch vor ein paar Tagen habe
ich mir den Kalender vorgenommen
damit ich Euch (hoffentlich)
realistische Daten zu meiner Abfahrt
aus Konaarock geben kann.

Falls Ihr am 14. 10. mit den
Kindern beschäftigt seid und noch
willkommen heißen wollt, wäre
mein Plan am 12. Oktober bei Euch
in Belmont zu sein (u. am 9. hier
abzufahren.) Ich habe Helene's
Schwester versichert, dass ich versuchen
würde einen Tag mit ihr + ihrem
Mann in Hemington, N.J. zu verbringen.
Wenn sich die oben erwähnten ^{Mayen} Pläne
ändern, würde ich vielleicht ~~nach~~ ein
paar Tage länger in Konaarock

bleiben: der Herbst ist hier so schön. In dem Fall, würde ich spätestens hier am 16. Oktober abfahren u. zwar über New Paltz wo ich am 19. eine Verabredung mit Bindmans, Gellins, u. Perlmutters habe. In dem Fall, dass ich am 26. nicht in Konnarock seid, würde ich gerne bei Euch für ein paar Tage eintreffen. Let me know.

Hoffentlich geht es Euch einigermaßen u. könnt ~~ich~~ ^{ich} Euch Zeit nehmen Euch an dieser Jahreszeit zu freuen.

Why did I ^{not} write this letter in English? Probably, because I have been speaking with a number of my German friends ^{and} relatives, and without thinking about it, began this letter in German ----- Love, Margrit